

de la religion avec l'amour de la patrie et le véritable amour des frères.

Artisans Canadiens Français, la bouche de vos pontifes vous a loués, hier, lorsque en venant vous ranger, en fils soumis, sous leur main bénissante au pied du sanctuaire, vous avez fait leur joie et leur consolation ; à son tour la voix de vos compatriotes vous loue et vous bénit !

Les vôtres sont contents de vous !...

LETTRE DE MGR TACHE A MGR LAFLECHE

St-Eoniface, Manitoba.

19 mai 1894 (1).

A Sa Grandeur,

Mgr L. F. Lafleche.

Evêque des Trois-Rivières.

Illustrissime et bien-aimé Seigneur,

Les vénérables Chanoines de votre cathédrale, le clergé, objet de votre affection, vos dévouées communautés, les fidèles confiés à votre sollicitude pastorale s'unissent dans un transport de joie et de reconnaissance pour célébrer votre jubilé sacerdotal.

Tous veulent bénir Dieu pour les faveurs dont il les a faits participant par votre ministère, et le remercier de ce que, dans sa miséricorde, il les a confiés à la garde d'un pasteur si vigilant. Tous veulent aussi remercier ce Dieu bon de ce qu'il accorde à vos vieux ans la force et l'énergie qui les caractérisent et dont ils bénéficient si largement.

Ces sentiments, exprimés d'une manière si noble et si évidente par les fêtes préparées dans votre ville épiscopale, trouvent leur écho bien au delà des limites du diocèse des Trois-Rivières, parce que les qualités qui distinguent votre personne vénérée, sont connues et admirées partout.

Votre siège épiscopal est fixé sur les rives du St-Laurent, mais

(1) C'est avec plaisir et reconnaissance que la *Semaine Religieuse* s'empresse de publier une lettre si éloquente et si touchante. Que nos amis de Trois-Rivières veuillent bien agréer nos remerciements pour cet envoi qui nous honore et fera l'édification de nos lecteurs.